



はばたき

学校教育目標 自ら学び 心豊かで 健やかな子ども

令和5年6月26日

第10号

校長 古本 龍夫

鳴見っ子の心を見つめる教育週間

6月19日(月)から24日(土)までの一週間、教育週間でした。月曜日は、「家族交流証言講話」がありました。火曜日は全校集会で、いのちについての校長講話をしました。24日(土)は、各学級で道徳の授業参観並びに学級懇談会、メディアについての校長講話を行いました。心やいのちについて見つめることができた一週間でした。

家族交流証言講話

6月19日(月)3,4校時に永井隆記念館の館長永井徳三郎氏をお招きして、家族交流証言講話をしていただきました。主に、祖父であられる永井隆博士のことについてお話されました。最後に、「如己愛人」己(おのれ)の如(ごと)く人を愛(あい)す。この大切さを話されました。



全校集会 いのちについての校長講話

6月20日(火)お昼の時間に全校集会をしました。その中で、いのちについて話しました。「あなたのいのちはどこからきたのですか?」という問いに、「お父さんとお母さんから生まれてきた。」そのお父さんお母さんにもお父さんとお母さんがいて、……さかのぼっていくと2人、4人、8人、16人、32人、64人……「いのちのまつり」作:草場一壽 絵:平安座資尚の絵本や「自分の番 いのちのバトン」相田みつをさんの詩を紹介しながら、私のいのちは、過去無量のいのちを受け継いで今ここにいて、唯一無二の「いのち」を生きている。これは、ご先祖の誰か一人が、欠けても私が存在しないこととなります。そんな大切なかけがえのない命ならば、「使うべきいのち」『使命』と「懸けるべきいのち」『懸命』があって、それをどうするかはあなた次第です。という内容のことを話しました。

子どもたちは、真剣に聞いていました。

土曜授業 道徳授業参観 学級懇談会 × メディア校長講話



授業参観の様子



授業参観の様子

6月・7月 行事予定

- 26日(月) 委員会活動
- 27日(火) 全校体育
- 29日(木) 耳鼻科検診(1の3, 4 3の3 5の2)
- 4年社会科見学東工場・浄水場



- <7月 行事予定>
- 7月1日(土) 強調月間パトロール9時~
 - 3日(月) クラブ活動
 - 4日(火) 縦割り遊び
 - 5日(水) 親子フラッシング教室
 - 10日(月) 午前中4時間授業~14日
 - 12日(水) おはなしの世界(2年)
 - 14日(金) 学校保健委員会
 - 17日(月) 海の日
 - 20日(木) 第1学期終業式
 - 24日(月) 個人面談(~27日)

6月24日(土)は土曜授業でした。道徳の授業公開(授業参観)、メディアについての校長講話、学級懇談会を実施しました。たくさんの保護者の方に、お越しいただきありがとうございました。



学級懇談会の様子



メディアについての校長講話の様子